
公立小中学校の教員の不足について
　　教員不足への取組は。
　　　　教員不足の対応は、県教育委員会の人
材バンクを活用したり、すでに退職された教職
員の方々に電話連絡をしたりするなどして対応
しているが、人材の確保が難しいのが現状であ
る。引き続き、県教育委員会と連携を強化しな
がら、緊急非常勤配置措置等を活用し、対応し
ていきたい。
放課後児童クラブについて
　　放課後児童クラブを運営していくには、市
としてどのような取組が有効と考えているか。
　　　市内の放課後児童クラブは、児童数や
運営の仕方も育成会によって様々であるので、
市がこういった取組が有効だと言うことは難し
い。しかしながら、個々の育成会から運営等に

ついて相談があった場合は、その育成会にとっ
てどの様な運営の仕方が適しているのか、一緒
に考え、助言をしている。例えば、育成会におい
て保護者が慣れない事務仕事を行わなければ
ならず、大変困っていると言ったような相談が
あった場合には、事務専門の職員を雇用した
り、労務管理については社会保険労務士に、会
計については、税理士や公認会計士に事務処理
を委託したらどうか等の助言を行っている。
富士宮市の消防団について
　　消防団の充実強化のための今後の取組は。
　　　近年、特に震災を始め台風や集中豪雨に
よる大規模な災害等、これまでの想定にないよ
うな大災害が頻発し、地域防災力の重要性が
高まり、消防団のさらなる充実強化が求められ
ている。今後も、消防団員の確保の取組を行
い、団員を確保する。また、地域情勢や団員数
を踏まえ、出動体制の見直しや分団の集約化及
び統合詰め所の整備をして、消防力の強化を
図っていきたい。
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小中学校スポーツ夜間利用の活性化について
　　夜間利用を増やすための施策はいかがか。
　　　教室等で裾野を広げ人口を増やしたい。
　　現在の学校施設夜間利用において、2時間
1こま設定を1時間1こま設定にできないか。
　　　今後スポーツ関連団体等からの要望等
が多数あれば対応方法を検討したい。
外神スポーツ広場について
　　散水設備の利用状況と効果及び砂ぼこり
被害についての所見について伺う。
　　　令和3年度に口径の大きな配管に整備し
たが、これまでサッカー団体が使用。更新の際
にまた検討したい。砂ぼこりについては、強風が
予報されている時には職員が事前に散水をす
る話が進められている。
市民テニスコートについて

　　人工芝劣化で張替の計画はいかがか。
　　　部分的に張替えているが、10年経つことか
ら時期は明確にできないが張替時期を模索中。
　　観覧席への屋根の設置はいかがか。
　　　構造上、屋根の設置等は難しい。
　　バリアフリー化についてはいかがか。
　　　バリアフリー化は簡単には施工できない
ので、連絡先を分かりやすく掲示し、補助が必要
な場合は職員を呼び出せるようにしたい。
山宮ふじざくら球技場のゴムチップについて
　　補充時期について伺う。
　　　年1回を目途に考えている。
　　　芝が寝ないように対応をお願いしたい。
市有地（車道・歩道等）の雑草繁茂について
問　定期的に市が草刈りをしているが、刈って
も追いつかないのが現状である。いかに景観を
守るのか伺う。
部長　防草シートや目地処理によるメンテナン
スフリー化で対応していきたい。
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※一般質問の内容は、議員自身が9月定例会議事録に基づき記述しています。
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